

ハーモニー♪

平成29年9月8日
新発田市立七葉中学校
2年1組学級だより No. 16
文責：安達 智美

感動の体育祭！！

天気にも恵まれた2日(土)。午前は寒く、午後は暑く！そんな暑さに負けないくらい当日の生徒たちの戦いは熱く、最高の盛り上がりを見せてくれました。当日までに、準備・練習等で大変なこともありましたが、当日の生徒たちの笑顔からは達成感、感動があらわれていました。写真と共に振り返り！（生徒たちの感想は次号で掲載します）

【体育祭フォトフラッシュ☆】

2学年種目「借り人競争リレー」



ほのぼのとした競技のように見えて、意外に危険！仲間を気にして走っていた様子も見られました。『チーム力』がとても良かった！みんなが笑顔で取り組んでいた姿が輝いていました☆協力して下さった方々にも感謝です。

2学年全員リレー



バトンをしっかりとつなぎ、見事1位、2位でゴール！一人一人が仲間を信じ、一生懸命に走る姿が印象的でした☆

団体種目「玉入れ」



カゴめがけてどんどん投げる！1年生の敵は取り、3年生につなぐことができました！

団体種目「X人Y脚リレー」

練習の成果を発揮し、男女とも声をしっかり出してゴールを目指しました！これぞ団結力！！



競技の部
優勝！

☆応援合戦（午前・午後）☆



午前の応援は赤組が後発！大事なスタートは、全員がそろった礼の完璧な美しさで決めました！

小道具が作ってくれたボンボンがとても映え、応援を後押し！



今年度新たに加わった、音楽に合わせてのダンスもとても良く踊っていました！練習の成果以上のものを出そうと、一生懸命な様子が写真からも伝わります！

応援の部
優勝！！



応援リーダーは、練習から手本となる声の大きさと動きが素晴らしい☆

優勝は逃したけれど、色彩豊かで見事なパネルです☆

解団式後、赤組で記念写真！やりきった達成感いっぱいの良い笑顔です☆

総合
優勝！！



赤組をリードしてきた応援リーダー、夏休みから準備してきた小道具係、見事なパネルを完成させたパネル係。そして、競技に応援に全力で取り組み、協力し合った仲間たち！

みんなお疲れ様でした！！

さあ！次は、中間テストに向けてがんばりましょう！！

保護者の皆様、ご声援ありがとうございました。

